

Obra del Candillo

La Redención de penas por el trabajo

Talleres de carpintería.



Cerca de seiscientos reclusos redimen su pena por el trabajo en los Talleres Penitenciarios de Alcalá de Henares.

El artículo que el Director general de Prisiones, coronel D. Máximo Cuervo, dedicó al reverendo P. Pérez del Pulgar con motivo de su llorada muerte, y que reproducimos como homenaje al insigne jesuita, explica con toda claridad el espíritu de la obra de redención de penas por el trabajo, a la que nuestro Generalísimo ha dedicado, desde el primer día, su más cariñosa atención y cuidado.

Sólo queremos, por tanto, en estas líneas dar una impresión concreta de lo que son los Talleres Penitenciarios.

La prisión de Alcalá, formada por un conjunto de edificios de ladrillo de aire castellano, está situada en uno de los extremos de la ciudad; un patio separa la prisión de los Talleres, y otros dos patios interiores grandes y uno más pequeño, que corresponde al departamento de celdas, sirven para recreo de los reclusos.

Las fotografías que publicamos dan perfecta idea de la instalación moderna, limpia y cómoda de la Peni-